

Denunciarían a Magdalena por contaminar playa Marbella



Camiones arrojan desmonte.

Ante las denuncias por la inadecuada disposición de residuos sólidos de construcción y demolición en la playa Marbella, en Magdalena, el Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental (OEFA) constató el último martes que 14 camiones disponían inadecuadamente desechos en el borde del acantilado del litoral, accediendo a través de un local del municipio de Magdalena.

Los supervisores del OEFA se reunieron con funcionarios de Magdalena a fin de exigir acciones de limpieza y mejora de la zona, así como detener las acciones de disposición inadecuada de residuos. Ayer se constató que la comuna no cumplió con las recomendaciones, incumpliendo las normas.

En caso no implemente medidas efectivas para revertir la situación, se le denunciará ante la Contraloría.